

かたがたの子

4月号

令和5年4月7日
全校児童数 74名



方県小学校の教育スタート！

令和5年度の方県小学校の教育がスタートしました。学校教育目標「自ら学び、心豊かでたくましい方県の子」を具現するために、子供たちにとって、学校が楽しく学べる場所になるよう職員一同努めてまいります。どうぞよろしくをお願いします。

○入学式を行いました(4月7日)

本年度は、14名の1年生が本校に入学してきました。これから始まる学校生活の中で、自分で考えて行動したり仲間とよりよい生活を創り出すことを学んだりして、大きく成長していきます。

それぞれの成長は様々です。違いを認め合い、個々の成長を大切に見守りながら、大事に指導していきたいと思えます。



○始業式にて(4月7日)

2年生から6年生は、始業式を行いました。子供たちには、新しい学年をスタートするにあたり、学校長より子供たちに2つの提案がありました。

① 「あいさつ」を大切にしてみよう！

あいさつは、「あなたの存在をしっかりと認めているよ。大切に思っているよ。」という態度を示します。また、あいさつで、自分や仲間の心や体の元気を確認することができます。よりよい学校生活を送るためには、あいさつって大きな意味を持ちますね。

② 仲間のよさを改めて見直そう！

知っている仲間の中にも、まだまだたくさんのよさが隠れています。改めて仲間のよさを見つけてみましょう。相手のよさを2つ、3つと見つけるたびにその仲間と一緒に過ごす安心感が生まれたり、共通の話題が多くなったりして学校生活が楽しくなります。(自分のよさの数) × (仲間のよさの数) = (学校生活の幸せの数) となります。まだ、知らない仲間も含めて、この一年間、仲間のよさを見つけてみましょう！



学校の子供たちの様子は、学校ホームページでご覧いただけます。よろしければ、ご覧ください。

<https://gifu-city.schoolcms.net/katagata-e/>